

## Pj. Bupati Nurkholis Optimis, Program ICARE di Kabupaten Pasuruan Tingkatkan Produktifitas Agribisnis Petani



**Jumat, 27 September 2024**

Pj. Bupati Pasuruan, Nurkholis, optimis bahwa program ICARE (Integrated Corporation of Agricultural Resources, Development and Empowerment) berpotensi meningkatkan produktivitas petani dalam mengembangkan agribisnis. Hal ini disampaikan

dalam pertemuan dengan tim Bank Dunia yang hadir untuk memantapkan program ICARE di Kabupaten Pasuruan. Program ICARE bertujuan untuk mendukung pengelolaan kawasan dan rantai nilai komoditas pertanian secara berkelanjutan dan inklusif, dengan fokus pada komoditas bernilai tinggi seperti mangga dan jagung.

Pj. Bupati Nurkholis menyampaikan terima kasih kepada Bank Dunia dan Tim ICARE atas dukungan program ICARE di Kabupaten Pasuruan, berharap program ini dapat meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan para petani, khususnya petani mangga dan jagung. Ia juga berharap program ICARE dapat diperluas lagi untuk hasil yang lebih maksimal, memberikan manfaat bagi koperasi dan masyarakat Kabupaten Pasuruan secara umum.

Practice Manager World Bank, Pavoo Eliste, menyatakan apresiasi atas dukungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan, baik terhadap para petani maupun penyuluh pertanian dalam rangka peningkatan produktivitas mangga dan jagung. World Bank berkomitmen untuk mendukung kerjasama pengembangan koperasi dan membuka peluang kerjasama lainnya.

Program ICARE merupakan kerjasama antara Kementerian Pertanian dan Bank Dunia yang bertujuan untuk mendukung pengelolaan kawasan dan rantai nilai komoditas pertanian dan peternakan secara berkelanjutan dan inklusif di 9 lokasi terpilih. Program ini fokus pada komoditas bernilai tinggi untuk mengantisipasi jumlah impor yang terus meningkat, meningkatkan nilai tambah sektor pertanian, dan mendorong ekspor.

Pertemuan ini merupakan tindak lanjut program ICARE yang telah dilaksanakan pada Desember 2022 berupa Bimbingan Teknis (Bimtek) Agribisnis Petani Mangga dan Jagung serta Petugas Penyuluh Lapangan di Kampung Mangga, Desa Oro-Oro Ombo Kulon, Kecamatan Rembang.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*